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  AnyMP4 PDF Converter Ultimate 3.3.18 + Rus


	

AnyMP4 PDF Converter Ultimate is a powerful utility, which will help you to convert PDF files to Word, Excel, text files, images (JPEG, PNG, GIF, BMP, PCX, TGA, TIFF), in ebook format (ePub) and HTML format. The program supports batch and partial conversion, has a pleasant and intuitive interface. This PDF Converter supports very powerful technology called optical character recognition. 
 It can help to improve the quality of the output file. 

 Clicking the "Settings" button, you will be able to see the settings "OCR", choose any mode (accurate, balanced and speed) for the output file. In addition, if your source file includes several languages and you want a more accurate file output, you should choose appropriate language according to your files. 

 Program features: 
 • Convert PDF to Word documents, TXT and image files. 
 • Output formats can be TXT, Word, RTF, JPEG, PNG, GIF, BMP, PCX, TGA, TIFF with excellent quality. 
 • Batch mode conversion. 
 • Partial conversion mode - an opportunity not to convert the entire document,but only those You the page. 
 • Save all the initial images, hyperlinks, graphics, text and formatting after the conversion. 
 • Autonomy (not required in Adobe Reader, Adobe Acrobat). 
 • Compatible with any language PDF: English, Turkish, Thai, Latin, Korean, Greek, Cyrillic, Arabic, Japanese and Chinese. 
 • Pleasant and convenient interface - You can just start working with the program even without any instructions. 

 Key Functions and Features 
 Convert PDF files to Word, Excel, Text, EPUB, HTML, and PowerPoint 
 • The superior PDF Converting software has the professional converting function to help you convert any PDF file to multiple Office documents like Text, Microsoft Word 97-2003 (*.doc), Microsoft Word 2007 (*.docx), Rich Text Format (*.rtf), Microsoft Excel 97-2003 (*.xls), Microsoft Excel 2007 (*.xlsx), Microsoft PowerPoint 2007 (*.pptx), EPUB, and HTML with totally original PDF quality. You can preview the loaded PDF file in the preview window and also open it with the PDF reader directly, it's so convenient. 
 Convert PDF to JPEG, PNG, GIF, TIFF, BMP, PPM, TGA and more 
 • With the versatile PDF to image function, you are able to convert PDF files to various image formats like TIFF, JPEG, PNG, GIF, BMP, TGA, PPM, and JPEG2000 simultaneously. You can choose the page range like all pages or specific page to convert. And you are easy to rename the PDF file and remove the unwanted PDF file in the main interface. Converting your PDF file to image format and view it on your portable device for convenience whenever and wherever you go. 
 Adopt OCR technology to improve output file effect 
 • This powerful PDF Converter software adopt OCR technology, which has the function of improving recognition accuracy and speed, enhancing stability, and keeping original clear layout. Thanks for OCR technology, and you can get much better effect in converting image-based document files. In the OCR settings, you are able to select the recognition mode like Accuracy, Balanced, or Speed according to yourself, and choose more language types for your output file to improve the accuracy. 
 Choose page range and specific setting for output format 
 • This software allows you to select output page range such as all pages, and your self-defined page(s). You can select the current page, and enter page numbers or page ranges separated by commas in the "Range" option. Also, you can easily specify the settings for output format. If the output file is image format, you are allowed to define the image size, color, and other special settings; if the output file is document file, you are able to define the layout, text, image and other special settings for better enjoy. 
 Batch conversion and superior conversion speed 
 • With it you can easily convert a PDF file to different formats at the same time and convert multiple PDF files to various documents and image formats without any time and quantity limitation. With the support of OCR, you are able to convert multiple PDF files in blazing fast speed. With the ultra-intuitive interface and such clear design, everyone can master it immediately. 

 Version: 3.3.18 
 Interface language: Multilingual + Russian (crack) 
 OS: Windows XP (SP2 or later), Windows Vista, Windows 7, Windows 8, Windows 10. 
 Medicine: Present 
 File size: 119,51 MB 

 Программа anymp4 PDF конвертер конечной - это мощная программа, которая поможет вам конвертировать файлы формата PDF в Word и Excel, текстовые файлы, изображения (формата JPEG, PNG, ДЖИФ, BMP и Формат PCX, TGA, а в TIFF), в формат электронных книг (epub), то и формат в HTML. Программа поддерживает режимы пакетного и частичного преобразования, имеет приятный и понятный интерфейс. Этот PDF конвертер поддерживает очень мощную технологию оптического распознавания символов. 
 С её помощью можно улучшить качество выходного файла. 

 Нажав кнопку "Параметры", вы сможете увидеть настройки "ОРЗ", выбрать любой режим (точный, сбалансированный и скоростной) для выходного файла. Кроме того, если ваш исходный файл включает в себя несколько языков, и вы хотите более точные файлы на выходе, то следует выбрать соответствующий язык в соответствии с вашими файлами. 

 Особенности программы: 
 • Преобразование файлов PDF в документы слова, текст и графические файлы. 
 • Выходные форматы могут быть TXT и слова, в формате rtf, в формате JPEG, PNG, ДЖИФ, BMP и Формат PCX, TGA, а в TIFF с высочайшим качеством. 
 • Пакетный режим преобразования. 
 • Режим частичного преобразования - возможность конвертировать не весь документ,а лишь избранные Вами страници. 
 • Сохранение всех начальных изображений, гиперссылок, графики, текста и форматирования после преобразования. 
 • Автономность (не требуется наличия в системе Адоб ридер, Адоб акробат). 
 • Совместим с любым языком файлов в формате PDF: английский, турецкий, тайский, латинский, корейский, греческий, кириллица, арабский, японский и китайский языки. 
 • Приятный и удобный интерфейс - Вы можете просто начать работать с программой даже без каких-либо инструкций. 

 Ключевые функции и особенности 
 Преобразование файлов PDF в Word, Excel, текстовые, epub и HTML и PowerPoint 
 • Улучшенные PDF преобразования программного обеспечения имеет профессиональные функции конвертации, чтобы помочь вам конвертировать любые PDF-файл на несколько офисных документов, такие как текст, Майкрософт Word 97-2003 (*.док), Майкрософт Word 2007 (*.файлы docx), текст в формате rtf (*.ртф), Майкрософт Excel 97-2003 (*.файл xls), Майкрософт Excel 2007 (*.xlsx), а Майкрософт PowerPoint 2007 (*.рртх), epub и HTML с абсолютно оригинальным PDF Качество. Вы можете просмотреть загруженный файл PDF в окне предварительного просмотра, а также открыть его с PDF-ридер напрямую, ведь это так удобно. 
 Конвертировать PDF в JPEG, ПНГ, гиф, ТИФФ, БМП, МПП, TGA и больше 
 • Универсальный PDF в изображение функции, вы сможете конвертировать PDF файлы в различные форматы изображений, включая TIFF, JPEG, или PNG, ДЖИФ, BMP, TGA, а ППМ и jpeg2000 одновременно. Вы можете выбрать диапазон страниц, как всех страниц или конкретные страницы для преобразования. И вы легко переименовать файл pdf и удалить ненужные файлы PDF в главном интерфейсе. Преобразование файлов PDF в Формат изображения и просматривать его на вашем портативном устройстве, для удобства всякий раз, когда и везде, где вы идете. 
 Использование технологии OCR для улучшения эффекта выходного файла 
 • Это мощный PDF конвертер программного обеспечения использование технологии OCR, которая имеет функцию повышая точность распознавания и скорость, улучшая стабильность и сохраняя качество оригинала. Спасибо за технологию OCR, и вы можете получить гораздо лучший эффект в преобразовании изображения на основе документов. В настройках распознавания текста, вы сможете выбрать режим распознавания, как точность, сбалансированный, или скорость ПО для себя, а выбрать несколько типов языка для выходного файла, чтобы улучшить точность. 
 Выберите диапазон страниц и специальное значение для выходного формата 
 • Данное программное обеспечение позволяет выбрать выходной диапазон страницы, такие как все страницы, и ваш собственн-определенная страница(ы). Вы можете выбрать текущую страницу, и введите номер страницы или диапазон страниц через запятую в параметре "Диапазон". Кроме того, вы можете легко задать параметры выходного формата. Если выходной файл изображения формата, Вы не позволили определить размер изображения, цвет и другие специальные параметры; если выходной файл файл документа, вы сможете определить макет, текст, изображения и другие специальные настройки для лучше пользоваться. 
 Пакетного преобразования и высокой скоростью преобразования 
 • С его помощью вы можете легко конвертировать PDF файл в различные форматы, в то же время и конвертировать несколько PDF файлов в различные документы и форматы изображений без каких-либо временных и количественное ограничение. С поддержкой OCR, вы сможете конвертировать несколько PDF файлов в пылающий быстрой скоростью. С ультра-интуитивно понятный интерфейс и такой ясный дизайн, все желающие смогут сразу же овладеть ею. 

 Версия: 3.3.18 
 Язык интерфейса: Мультиязычный + Русский (русификатор) 
 ОС: Windows ХР (SP2 или выше), ОС Windows Vista, ОС Windows 7, Windows 8 и Windows 10. 
 Лекарство: Присутствует 
 Размер файла: 119,51 МБ
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